



Gerard de la Casa  
2024

## De la Casa: “Cuando la potencia es un factor decisivo, nuestros rivales están lejos”.

La Comunidad Gallega, en concreto la localidad de Chantada (Lugo), fue el centro de atención de los seguidores del Campeonato de España de Montaña, durante el pasado fin de semana. Gerard de la Casa (Ford Fiesta WRX - Baporo Motorsport) no faltó a la cita, incluso a sabiendas que la subida a la localidad gallega se disputa en un escenario que no favorece a las prestaciones del Fiesta.

A pesar de todo, al piloto de Gedith Center estuvo en la tercera posición de la categoría 1 (Turismos) acompañando a la dupla asturiana: Javi Villa (Bango BRC 205T) y José A. López Fombona (Audi RS 5 DTM) que, por cierto, mantuvieron una lucha más desigual de lo esperado.

Es evidente, que las previsiones en esta categoría se cumplieron aunque, a priori, se esperaba que Villa y Fombona mantuvieran la emoción hasta el final por diferencias de tiempos. Se mantuvo la emoción, aunque por un motivo que nada tuvo que ver con los registros marcados en la pista. El de Colunga no pudo disputar la segunda manga de carrera y por tanto estaba obligado a completar la tercera para poder clasificarse. No hay duda que lo hizo con solvencia.

La calor habitual del lugar tampoco faltó a la cita.

Todos los presentes, tanto los que se situaron en las cercanías del río Miño como los optaron por ubicaciones en la parte alta de la subida, tuvieron que aguantar el fuerte calor que de manera habitual hace en esta época en la comarca de la Ribera Sacra.

Los pilotos también tuvieron su dosis, para ellos la única ventaja fue que en ningún momento tuvieron la certeza que el asfalto se mantendría seco.

Diferencias muy amplias entre el trío de cabeza.

Durante la disputa de las mangas de entrenamientos oficiales disputadas el sábado (día 27) ya se observó que Gerard no podía seguir el ritmo marcado por Villa, se acercaba a los cronos de Fombona, pero ... Era evidente que la parte de la prueba (2 km) que se disputó en la carretera (LU-533) que une las localidades de Mondoñedo y Chantada era un lastre insalvable para que el piloto de Gedith Center se pudiera acercar a sus rivales.

Así pues, después de esta primera jornada de competición el guión inicial previsto se mantenía intocable.

El domingo (día 28) empieza con sorpresa.

En la segunda subida válida para la carrera, Gerard logró bajar de los 2' (1'59"192) a una media de casi 130 km/hora, completando su mejor subida del fin de semana. No obstante, lo que hubiera podido cambiar el podio de la categoría 1 fue el problema mecánico de Javi Villa que le obligó a permanecer en la asistencia mientras se disputaba esta segunda subida.

En la continuación, volvió la normalidad y al final el podio de los Turismos fue el previsto desde el inicio.

Gerard y su equipo (Baporo Motorsport) dejaron Galicia satisfechos a pesar de poder luchar por el triunfo, así nos lo explicaba: *“Teníamos asumido que en el escenario de la prueba de Chantada seguir el ritmo de Villa y Fombona era imposible. Ambos pueden hacer promedios de 140 km/hora, aprovechando los 2 km de “autopista” de la parte final de la subida. Nosotros hemos rebajado nuestros cronos y en este objetivo nos centramos, o sea en trabajar para que el Fiesta sea cada día más competitivo y poder plantar cara a los favoritos, será difícil en según que escenarios, pero lo seguiremos intentando”.*

El modo-vacaciones también se activa en el Campeonato de España de Montaña. La actividad volverá el primer fin de semana de Octubre (días 4, 5 y 6) en la localidad de Onil (Alicante). Se disputará la Subida Internacional a Onil, cuarta prueba del calendario del CEM 202.

Servicio de prensa.

50º Subida a Chantada (Campeonato de España)						
Ficha Técnica		Clasificaciones				
Organizador: Escudería Chantada	P	Categoría 1	1a Subida	2a Subida	3a Subida	
Fecha: 26, 27, 28 de juliol	1	Javi Villa	3'38"742	1'49"507	-	1'49"235
Recorrido cronometrado: 4.300 metros	2	José A. López-Fombona	3'47"836	1'54"111	1'53"725	-
Salida: Ctra. Lugo-617 - Km 5,230	3	Gerard de la Casa	4'00"974	2'01"782	1'59"192	2'43"431
Llegada: Ctra. LU-533 - Km 2,830	4	Ruben Blanco	4'13"342	2'08"995	2'05"922	2'07"320
Desnivel del recorrido: 330 metros	5	Ismael Arquero	4'16"080	2'08"260	-	2'07"820
Pendientes, Media: 7,5%. Máxima: 9,3%						

**GEDITH**  
CENTER